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Abstract (en)
The lift and swing device includes a load cell (9) connected between the holder (4) for the bins and the lifting and swinging mechanism (2) and is
to determine the tipped out waste weight. The load cell is installed in an inclined position in such a way that it occupies a vertical orientation in an
intermediate pivoted position of the bin holder between its loading position and tip-out position. In the loading position of the bin holder the load cell
is inclined at an angle of preferably 30 degrees to the vertical.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Hubschwenkvorrichtung für Müllfahrzeuge zum Anheben und Auskippen von Sammelbehältern, mit einer
Behälteraufnahme (4) zur Aufnahme der Sammelbehälter, einem Hubschwenkwerk mit einem Paar Schwenkarmen (2), mittels dessen die
Behälteraufnahme (4) von einer unteren Beladestellung in eine obere Auskippstellung und zurück schwenkbar ist, sowie mit einer Lastzelle (9),
die zwischen die Behälteraufnahme (4) und das Hubschwenkwerk (2) geschaltet und zur Bestimmung des jeweils ausgekippten Müllgewichts
vorgesehen ist. Erfindungsgemäß zeichnet sich die Hubschwenkvorrichtung dadurch aus, daß die Lastzelle (9) derart geneigt eingebaut ist, daß
die Lastzelle (9) in einer Zwischenschwenkstellung der Behälteraufnahme (4) zwischen deren Beladestellung und Auskippstellung eine vertikale
Ausrichtung einnimmt. <IMAGE>
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